

Arbeitsstelle Frühförderung Bayern Harl.e.kin-Nachsorge in Bayern



Von 17.-19. April 2024 fand die 50. Jahrestagung der Gesellschaft für Neonatologie und Pädiatrische Intensivmedizin (GNPI) unter dem Motto „Gemeinsam von Kindern lernen und die Zukunft gestalten“ unter der Leitung von Prof. Dr. Flemmer in München statt.



Wir freuen uns sehr, dass Prof. Dr. Flemmer als langjähriger Kooperationspartner des Harl.e.kin-Standortes München Großhadern es ermöglichte, die Harl.e.kin-Nachsorge mit einem Stand in der Industrieausstellung vertreten und dem Fachpublikum dieses einzigartige Nachsorgekonzept näherbringen zu können.

Gleichzeitig bot dies die Gelegenheit zu fachlichem Austausch, Kontakt zu Fachreferenten, Verbänden und Elterninitiativen rund um die Versorgung und Nachsorge Früh- und risikogeborener Kinder. Besonders gefreut hat uns das persönliche Treffen von etlichen Mitarbeiterinnen der Standorte sowie Kooperationspartner vor Ort.